



園だより

令和2年度7月1日

いよいよ本格的に夏が近づき、暑い日が続き熱中症が心配な時期になりました。

園でも水分補給をこまめに行い、体調に気を付けながらこの時期ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

7月より水遊びが始まります。暑さに気を付けながらも水の感触を楽しんだり、お友だちとの交流を深めていきたいと思ひます。

◎子どもたちの様子◎

すっかり園にも慣れて楽しく遊んでいる子どもたち。

歌や手遊びが大好きで「あれがいい〜！」と進んでやろうとする姿も見られます。

慣れてきた中で、自己主張ができるようになってきた子もいて、その都度丁寧に関わり、思いを受け止めていけるよう心がけています。

◎水遊びについて◎

水遊びは園前でのプール活動か中央公園にて行います。

登園時に水遊びをしてもよい服装での登園をお願いします。

(例；Tシャツ、半ズボンなど 水着があれば水着でも結構です。)

園に戻ったらシャワーを浴びて各自のお洋服に着替えます。

(水遊び後、帰り道は園のTシャツを着て帰ってきます。)

※着替えが多くなりますので、着替えのストック、スポーツタオルの用意をお願いします。

◎今月の予定◎

1 週目…プール開き、身体測定、七夕製作

3 週目…避難訓練

